

Boletín No. 008

SISMO OCURRIDO EN COSTAS DE ALASKA ESTÁ SIENDO EVALUADO POR EL SISTEMA NACIONAL DE DETECCIÓN Y ALERTA POR TSUNAMI.

Bogotá, 23 de enero de 2018 (@UNGRD). Hoy a las 04:39 AM (Hora Colombia) ocurrió en las costas de Alaska, un sismo con una magnitud de 8.0.

De acuerdo con los datos disponibles no es posible determinar aún si se produjo un tsunami que afecte las costas colombianas. El Centro de Alerta de Tsunami del Pacífico (PTWC, Hawaii) ha informado que puede presentarse una amenaza para las costas de Suramérica.

La evaluación de la amenaza para Colombia está en curso por parte de la Corporación OSSO.

RECOMENDACIONES

Se solicita a toda la población de las costas del pacífico de Colombia y entidades locales y nacionales mantenerse atentos a la evolución del evento y la información generada por la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres. Emitiremos nuevos comunicados en los próximos minutos.

Situación en desarrollo.....